



成長の時～2学期～を大切に！

9月1日、2学期初日の朝。久しぶりに「おはようランニング」に取り組む姿から夏休み中の成長を感じる児童が何人もいました。もちろん、運動場の暑さ指数（WBGT 湿球黒球温度 Wet Bulb Globe Temperature）を測定した上で実施しました。始業式で夏休み中の成長を感じ嬉しくなったことを児童に伝えました。夏休み中に成長できた児童は、きっと何かに挑戦する中で自信を身につけているのでしょう。暑さに負けずに地域の秋祭りに向けて獅子舞の練習に頑張った児童もいるようです。伝統を引き継ぐというのは、簡単ではないことです。簡単ではないことに取り組んでいるときは自ずと引き締まった表情になりその頑張りが他のことにも良いこととして表れてきます。

実り多き秋に向かって、
良い2学期のスタートができています。



注意 工事の連絡が入りました！

「柴垣町太陽光発電所」建設にあたって、発電事業者のニューアブル・ジャパン株式会社と土木造成工事を請け負った小倉建設株式会社の方から説明がありました。工事車両の出入りは、森林組合側の道路より行うこと、通学時間帯には資材・車両の搬入は実施しないことを確認しました。2学期の間、工事が続くようです。付近を通られる方は、工事車両にご注意ください。

おめでとう！

水道週間ポスター入賞者

- ◆**優秀**
- 6年 南 伶依
- 6年 本吉 慎之介
- ◆**佳作**
- 6年 濱田 純斗
- 6年 宝正 凜空
- ◆**入選**
- 6年 川口 進藏
- 6年 松田 奈子